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-----Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e vinte, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com um ponto da ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------

-----Ponto um: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente da 

Junta; ---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e doze minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, 

José Carlos Gaspar Carvalho de Avó, Marta Sofia Pereira Casimiro, Paula Nunes 

Oliveira, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva e em representação do Executivo a 

Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. ---------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

relembrou que a ata da reunião anterior foi aprovada por minuta, por isso não 

requer a sua aprovação na reunião de hoje. --------------------------------------------------- 

Seguidamente a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da correspondência 

recebida. Ofício remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a enviar o ponto 

para a Assembleia de Junho. ---------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir sobre assuntos 

da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O membro José Avó perguntou se devido ao facto de não se realizar a Festa de 

Santo António no corrente ano devido ao Coronavírus, não será feita a limpeza dos 

terrenos. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta respondeu que já fez a requisição para a empresa Gil 

Brás Lopes Inácio, a fim de efectuar o serviço de Grade e Corta Mato, mas que ainda 

vai demorar um tempo, devido ao volume de trabalho que o Srº tem na limpeza das 

matas. --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou quando é que a Câmara Municipal virá 
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passar as estradas de terra da freguesia. -------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta respondeu que já efectuou o pedido à mesma, tendo sido 

informada que, neste momento, não existem maquinistas para fazer o referido 

serviço. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O membro Simão Silva questionou sobre avanço da situação do arranjo da 

Zona Verde. Continuou dizendo que o Aterro Sanitário já encerrou há quatro ou 

cinco anos, no entanto obteve a informação que continuaram a fazer descargas. 

Além disso, continua sem ser selado, por isso, na verdade, continua a ser uma 

lixeira. -------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta respondeu que, relativamente à Zona Verde, já existem 

algumas autorizações por parte de entidades competentes para dar início aos 

trabalhos. No respeitante ao Aterro Sanitário, de facto, a selagem devia ter 

acontecido há muito tempo, porém as entidades responsáveis não o fizeram. --------

-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tem algum voto de louvor, de pesar, propostas, saudações, recomendações ou 

outros assuntos da freguesia. ---------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções entrou-se no período da ordem do dia, no primeiro 

ponto apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. -----

-----A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

para se pronunciar, tendo a mesma, respondido que toda a informação está no 

documento apresentado, sendo que está disponível para qualquer esclarecimento. 

-----Na parte da intervenção do público, o senhor Mário Silva inscreveu-se e, em 

primeiro lugar, questionou o facto de no cemitério a torneira deitar pouca água, o 

que leva a que se juntem muitas pessoas, ao contrário do indicado nesta altura. Em 

segundo, os caixotes do lixo não têm tampa, mas que para evitar maus cheiros 

estas deveriam ser colocadas. --------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta respondeu que, a torneira do cemitério está assim por 

recomendações da DGS a fim de evitar o contágio. Mesmo assim, disponibilizou-se 

para estudar uma solução alternativa. Relativamente aos caixotes do lixo, as 

tampas são partidas pelo mau uso, mas que neste momento não colocam novas 

tampas para que se evite o contágio por contacto em superfícies. -----------------------

-----Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia deu por encerrada 
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a reunião quando eram vinte e uma horas e cinquenta e dois minutos e eu, Tiago 

Miguel Fernandes Jesus, na qualidade de primeiro secretário da Assembleia a 

redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ---------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


